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【 会 議 録 】（概要） 
 日時:平成 20 年 10 月 20 日（月）19:00～21:30 

会議名 
越谷市自治基本条例審議会 

第３部会 第９回会議 
場所 

越谷市中央市民会館４階 

会議室Ｂ 

件名 

議題 

○協議事項 
（１）懇談会等意見集について 
（２）パブリックコメントの整理及び懇談会アンケート自由意見集について 

資料等 有  無 

出席者 

出席委員 

樋口部会長、飯島副部会長、池島委員、植竹委員、亀井委員、櫻井（隆）委員、江利川委員、

原田委員(８名) 

欠席者 

松本委員(１名) 

事務局 

立澤企画課長、青山企画課主査、野沢同主任、水口同主事(４名) 

支援者：特定非営利活動法人越谷ＮＰＯセンター(２名) 

傍聴者 なし 

内 容 別紙 ◆主な意見等のとおり 

●合意・決定事項等 

・【資料１】(懇談会等意見集)の※その他の部分について、｢意見の趣旨を素案検討の際に考慮する｣、｢現
段階では保留とする｣、｢既に骨子案に盛り込まれている｣等の確認を行った。 

・【資料２】（パブリックコメントの整理）及び【資料３】（懇談会アンケート自由意見集）にある意見につ

いて、同様に｢意見の趣旨を素案検討の際に考慮する｣、｢現段階では保留とする｣、｢既に骨子案に盛り込

まれている｣等の確認を行った。 
・部会での素案づくりに向けて条例の構造や盛り込む内容についての共通認識を図るため、１１月５日（水）

に会議を追加して開催することとした。 
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◆主な意見等 

・条例の内容をどの程度まで具体的に記述するか調整する必要があると思う。 
・最高規範性について、他の条例との整合性等を検討をする必要がある。 
・条例に具体的な施策まで記述する必要はないと思う。 
・条例を拙速につくるべきではないという意見は、重く受け止めたいと思う。 
・条例の実効性の確保、進行管理をしっかりする必要がある。 
・｢健康｣という語句を条例に盛り込むと、先天的な病気の方や障がいをもって産まれた方もいるので誤解

を与えると思う。 
・｢情報提供｣が市民の責務となっていることについては、もう一度検討する必要があると思う。 
・｢行政の責務｣という項目を設けるかどうかについては、今後検討する必要があると思う。 
・｢福祉の街｣などと条例の方向性について触れることについては、慎重に検討する必要があると思う。 
・条例の構造などについて、この部会の検討事項の中で特に重要な項目は何なのかを確認する必要がある。

・第３部会の検討項目のなかで大切にしたいコンセプトなどを確認する必要がある。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


